

Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung
Jurusan Keperawatan Bandung
Program Studi Diploma III Keperawatan Bandung
Bandung, Mei 2020
Daneta Syalvia Asri, P17320117121

GAMBARAN PENYEBAB ISPA PADA BAYI

ABSTRAK

xiii, 70 halaman, 5 bab, 4 tabel, 5 lampiran

Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA) merupakan penyakit yang sering terjadi pada anak. Terdapat 156 juta episode baru di dunia per tahun dimana 151 juta episode (96,7%) terjadi di negara berkembang. Salah satu negara berkembang dengan kasus ISPA yang tinggi adalah Indonesia. Faktor risiko yang dapat mempengaruhi kejadian ISPA adalah faktor demografi, biologis, dan polusi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran penyebab ISPA berdasarkan pemberian ASI eksklusif, Status Imunisasi dan Berat Badan Lahir Rendah (BBLR). Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif dengan menggunakan *Systematic Literature Review (SLR)*. Penulis mengambil 3 buah jurnal penelitian yang berhubungan dengan penyebab ISPA pada Bayi. Hasil studi literature review didapatkan penyebab ISPA berdasarkan pemberian ASI, untuk bayi yang diberikan ASI eksklusif dan terkena ISPA yaitu sebanyak (48,4%), sedangkan yang diberikan ASI tidak eksklusif dan terkena ISPA sebanyak (51,6%) dengan OR (9,047), dari hasil jurnal penelitian tersebut menunjukkan statistik yang signifikan terhadap riwayat pemberian ASI dengan kejadian ISPA. Tidak melakukan imunisasi lengkap hampir setengah (50%) dari responden. Berdasarkan BBLR dilihat dari jumlah responden, yang memiliki riwayat BBLR dan terkena ISPA yaitu sekitar (45,6%). Balita yang mengalami BBLR mempunyai resiko terkena ISPA 2,762 kali lebih besar dibandingkan dengan balita yang tidak BBLR (dengan 95% CI = 1,562 ; 4,884), ini menunjukkan bahwa ada hubungan yang bermakna antara BBLR dengan kejadian ISPA. Oleh karena itu disarankan bagi para Ibu untuk memberikan ASI eksklusif dan imunisasi yang lengkap untuk bayi ataupun balitanya sebagai salah satu upaya untuk mencegah ISPA.

Kata Kunci : Penyebab, ISPA, ASI, Imunisasi, BBLR

Daftar Pustaka : 56 (2008-2020)